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Requer informações sobre resposta ao 
Requerimento nº 265/21, referente ao Centro 
Comunitário Parque das Colinas.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador GABRIEL BUENO requer, nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam encaminhados ao Poder 

Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

- Considerando resposta de 09/03/21 ao Requerimento 

nº 265/21, sobre questionamentos deste vereador a respeito o vandalismo e 

consequente reforma do Centro Comunitário do Parque das Colinas, em que a 

Secretaria de Obras disse que “foi solicitado inclusive levantamento dos danos para 

elaboração de planilha de custos e avaliação da disponibilidade orçamentária” e que 

“Após análise das necessidades e custos envolvidos, será apresentada a 

capacidade de investimento”;

- Considerando ainda que na mesma resposta, a 

Secretaria de Assistência Social afirma que “estamos estudando a possibilidade de 

uma reforma de maneira que o Centro Comunitário possa voltar a ter condições de 

uso, porém é necessário fazer a reforma em conjunto com os representantes do 

Centro Comunitário e comunidade para que a reforma consiga se manter 

conservada”;

Pergunta-se: 

1. O citado “levantamento dos danos para 

elaboração de planilha de custos” foi realizado? Se sim, enviar cópia a este 

vereador. Se não, por qual motivo?

2. A avaliação da disponibilidade orçamentária 

foi realizada? Se sim, qual o resultado? Se não, por qual motivo?
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3. A reforma irá de fato acontecer? Se sim, 

quando, qual o seu valor e estimativa de término? Se não, por quais motivos?

4. Já foi feito o estudo pela Secretaria de 

Assistência Social sobre a possibilidade de ação em conjunto com 

representantes do Centro Comunitário? Se sim, quais as conclusões? Favor 

enviar cópia a este vereador. Se não, por quais motivos. 

Justificativa
Este vereador esteve no Centro Comunitário há mais de 

um ano e nenhuma atitude foi tomada por parte da administração municipal no 

sentido de recuperar o local. O mesmo encontra-se nas exatas (ou piores, dadas às 

novas deteriorações) condições de abandono e depredação e os munícipes seguem 

sem poder utilizar o local. 

Valinhos, 17 de maio de 2022.

AUTORIA: GABRIEL BUENO
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